

ÚLTIMAS NOTICIAS - 20 de diciembre 2025

NAVIDAD 2025

Desde el Secretariado de Apostolado Seglar, deseamos que en este tiempo de Navidad se despierte en todos la alegría de anunciar el nacimiento del Salvador. Y al acercarnos al final del Año Santo, que concluirá el 6 de enero de 2026, se fortalezca en nosotros el deseo de caminar con amor y esperanza, dejándonos guiar por el Espíritu para construir juntos una Iglesia más fraterna y cercana.



Desde el Secretariado de Apostolado Seglar, deseamos que en este tiempo de Navidad se despierte en todos la alegría de anunciar el nacimiento del Salvador, y, al acercarnos al final del Año Santo, que concluirá el 6 de enero de 2026, se fortalezca en nosotros el deseo de caminar con amor y esperanza y de dejarnos guiar por el Espíritu para construir juntos una Iglesia más fraterna y cercana.

FELIZ NAVIDAD

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todos los que compartisteis con nosotros la celebración con la que nos preparamos para la llegada de la Navidad. Vuestra participación hizo de este encuentro un momento verdaderamente significativo.

Gracias también por vuestra generosidad en los regalos, que tanto bien van a hacer a las mujeres rescatadas de la trata en la Fundación Esperanza que llevan las Adoratrices. En este recuadro recogemos la oración de agradecimiento que nos enviaron esa misma noche.

De manera especial deseamos manifestar nuestro agradecimiento a los que formaron el coro, que en su mayoría eran miembros del Movimiento de los Focolares y de la Asociación de San Juan de Ávila. Con su maravilloso apoyo nos ayudaron a vivir la Eucaristía con profundidad y recogimiento y con sus villancicos en el vestíbulo del Arzobispado nos alegraron a todos. ¡Gracias de corazón!



ORACIÓN DE ACCIÓN DE GRACIAS - LA MALETA, SIGNO DE ESPERANZA

Señor,
en este tiempo de Navidad,
cuando celebramos que Tú te haces camino y hogar entre nosotros,
queremos darte gracias por la generosidad compartida
en la Eucaristía de la Almudena.

Te damos gracias por cada persona y cada comunidad
del Apostolado Seglar
que ha sabido convertir la ofrenda
en un gesto concreto de amor y de compromiso.

Hoy, Señor, han llegado hasta nosotras muchas maletas.
Y en ellas reconocemos un signo profundo.
La maleta habla del camino recorrido,
de la mujer que un día llegó con la vida cargada,
que fue acogida, acompañada y cuidada,
y que ahora puede marcharse iniciando una etapa nueva.

En cada maleta van sábanas y toallas,
pero también va la dignidad restaurada,
la confianza recuperada
y la esperanza de un futuro posible.
Va el recuerdo de haber sido mirada con respeto
y sostenida en el momento oportuno.

En este Año Jubilar,
te damos gracias porque nos haces caminar juntas y juntos,
como peregrinas y peregrinos de esperanza,
abriendo sendas de vida donde parecía no haberlas.

Bendice, Señor, a quienes han compartido lo que tenían,
y a las mujeres que recibirán estos gestos de cuidado.
Que cada maleta sea para ellas
signo de hogar, de libertad y de nuevo comienzo. Amén.

Adoratrices – Proyecto Esperanza





El **domingo 28 de diciembre**, celebramos la Jornada de la Sagrada Familia bajo el lema «Matrimonio, vocación de santidad», y, unidos a todas las diócesis del mundo, se celebrará la Clausura del Año Santo Jubilar con una Eucaristía presidida por el cardenal José Cobo, arzobispo de Madrid, en la catedral de Santa María la Real de la Almudena, a las 12:00 horas.

Desde la Delegación de Familia y Vida, nos invitamos a todos a participar en esta celebración que, como en años anteriores, se hará entrega del Icono Peregrino de la Sagrada Familia. *“Una oportunidad de fomentar la oración familiar y ponernos en camino con otras familias de vuestra comunidad, con el deseo de profundizar en los misterios de la Navidad.”*

DELEGACIÓN DE FAMILIA Y VIDA

La Iglesia de Madrid invita a todos los niños, junto con sus familias, a participar en un acontecimiento muy especial: la **llegada de los Reyes Magos a la Catedral de Santa María la Real de la Almudena el próximo 3 de enero, a las 17:00 horas**.

Será un momento único para vivir la ilusión de la Navidad en comunidad, en un ambiente de alegría, fe y gratitud. Como ya es tradición, Sus Majestades de Oriente acudirán a la Catedral para adorar al Niño Jesús, gesto que recuerda el sentido profundo de la fiesta de la Epifanía.



«Alegraos, porque Cristo nace. Siempre viene. Felicidades de corazón a todos los que esperáis la presencia de Jesús en Navidad y a los que de buena fe conserváis la esperanza en un mundo mejor.»¹

¹ (D. José Cobo. Arzobispo – Navidad 2024)